

日時・場所	令和元年8月19日(月) 8時45分～ 庁議室
出席者	山仲市長、西村教育長、瀬川議会事務局長、竹中政策調整部長、吉川病院事務部長、小山総務部長、三上総務部政策監、田中市民部長、高橋健康福祉部長、赤坂健康福祉部政策監、野崎都市建設部長、遠藤環境経済部長、川端会計管理者、杉本教育部長、吉田政策調整部次長、北脇広報秘書課長、事務局(企画調整課)

1. 市長指示事項

- ・最近、市長への手紙が多く届いており、関係課と協議して順に回答しているところだが、色々な事柄や人に対して、公平な見方ができているか。つい先入観や第一印象で判断してしまい、最後まで改まらないことがある。それでは折角の色々な良い可能性が活かない。人または事柄を公平に、常に新鮮な目で見て対応することを心がけてもらいたい。
- ・幹部職員については、職員の評価についても同様に漠然と行わず、公正であるか、リカバリーできるチャンスで新鮮な目で見直すことができているか、改めて確認してもらいたい。
- ・職員の対応についても市民から色々意見がある。どちらが悪いということではなく、先入観をもって相手を見て対応していると、職員はこうあって欲しいという市民の思いとの間にギャップが生じてしまい、そのことに対して苦情が来ている。ギャップを全部埋めることは難しいが、常に意識してリフレッシュしながら、公平で信頼性のある評価をしているかということが、物事を円滑に、揉め事なしというより、建設的に進めていくためにも重要である。改めて自ら取り組むとともに、職員間及び市民との間で、真の良い関係ができ、良い仕事ができるように取り組んでもらいたい。

2. 議題

なし

3. その他伝達事項

- 台風10号について報告する。8月15日(木)10時57分に大雨警報が発表され、警戒2号体制を配備した。13時30分に土砂災害の危険がある地域3箇所に自主避難所を開設し、5名の市民が自主避難されたが、雨量少なく、土砂災害の危険が薄くなったことから17時15分に閉鎖した。大雨警報が翌16日(金)8時34分に解除され、警戒2号体制を解除した。危機管理課ほか、水防指導班、福祉班、広報班の職員及び消防団79名に出動いただいた。イントラ掲示板で依頼の被害状況の報告について、期日までに報告の協力をお願いします。(市民部)
- 第4回定例会の日程について一部変更があったので報告する。9月5日(木)の本会議を13時開始とし、9月6日(金)は予備日としていたが、9時から本会議とする。また、9月9日(月)は休会としていたが、13時から本会議とする。以上のことについては8月20日(火)に開催される議会運営委員会で正式決定される。(議会事務局)
 - 明日、文教福祉常任委員会が開催されるが、認知症の保険制度に係る調査研究についてはこれで最終となるのか。
 - 明日の委員会でまとめられ、9月11日(水)の予算常任委員会後に最終確認される予定である。最終的には報告書を委員長から提出いただくことになる。
- 既にお知らせしているが、議案勉強会については8月22日(木)9時から新誠会と公明党、13時から保守協商と共産党野洲市議団、翌23日(金)9時からみらい野洲、13時から自民創政会となるので、対応をお願いします。(議会事務局)
- 第4回定例会に関連して、9月3日(水)に議案質疑の市長レクを予定していたが、市長に東京出張の公務が入ったため実施できなくなった。重要案件については3日に市長とメールでやり取りする等の対応をお願いします。(総務部)

4. 次回部長会議の予定

8月26日(月) 8時45分～ 庁議室